

Le président Nicolás Maduro qualifie d'excellente sa réunion avec des membres de la Table de dialogue



Caracas, 3 mars, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a qualifié d'excellente la réunion qu'ont tenue à Caracas des représentants de la Table de Dialogue National en vue de la prochaine convocation des élections législatives. En ce moment l'Assemblée Nationale est en désobéissance.

Nicolás Maduro a tweeté que les représentants du gouvernement et de divers secteurs de l'opposition avaient fermement avancé dans le dialogue politique, progrès qui permettront de réussir de grands accords afin de consolider la démocratie et la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/215910-le-president-nicolas-maduro-qualifie-dexcellente-sa-reunion-avec-des-membres-de-la-table-de-dialogue>



Radio Habana Cuba